

EU-Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity

Analytik Jena GmbH • Konrad-Zuse-Straße 1 • 07745 Jena

Wir erklären hiermit in alleiniger Verantwortung die Übereinstimmung der (des) genannten Produkte(s) mit der EG-Richtlinie 2014/30/EU über die elektromagnetische Verträglichkeit, der Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU für die Gerätesicherheit und der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.

We declare under sole responsibility the compliance of the mentioned product(s) with the requirements of the Electromagnetic Compatibility Directive 2014/30/EU, the Low Voltage Directive 2014/35/EU for device security and the RoHS Directive 2011/65/EU on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Bei Änderungen am Produkt, die nicht von uns autorisiert wurden, verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

Any modification to the product, not authorized by us, will invalidate this declaration.

Gerätebezeichnungen / Device names

multi N/C[®] 2100
multi N/C[®] 2100S
multi N/C[®] 3100
multi N/C[®] pharma UV
multi N/C[®] UV HS
multi N/C[®] pharma HT

Normen / Standards & Sicherheitsziele / Safety Goals

EN 61326-1:2013
EN 55011:2013
EN 61010-1:2010
ISO 9022-2:2002
ISO 9022-3:1998
EN 60068-2-64:2008

Konformitätsbewertungsverfahren / assessment procedure

Konformitätsbewertungsverfahren multi N/C-Serie

Das Gerät ist gekennzeichnet mit / The device is marked with:

CE



Ulrich Krauss
Geschäftsführer
Managing Director

Jena, den 04.01.2021



Dr. Jürgen Otte
Qualitätsmanager
Quality Manager